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なかみち通信

★
家
の
前
に
あ
る
国
道
（
歩
道
）
の
マ
ン

ホ
ー
ル
周
辺
が
破
砕
さ
れ
危
険
な
の
で
困

っ
て
い
る
と
の
ご
要
望
を
頂
き
ま
し
た
。

直
ち
に
、
上
野
和
彦
都
議
会
議
員
を
通

じ
都
下
水
道
局
に
申
し
入
れ
ま
し
た
。
す

ぐ
に
改
修
工
事
が
実
施
さ
れ
、
路
面
も
安

全
に
な
り
地
元
の
方
々
か
ら
た
い
へ
ん
喜

ば
れ
て
い
ま
す
。

★
大
杉
３
丁
目
の
新
中
川
堤
防
下
の
道
路

は
、
路
面
の
老
朽
化
に
よ
り
改
修
の
要
望

が
あ
り
ま
し
た
。
早
速
、
区
に
申
し
入
れ

た
と
こ
ろ
直
ち
に
改
修
さ
れ
、
地
元
の
皆

様
方
に
喜
ば
れ
て
い
ま
す
。

ご
挨
拶

江
戸
川
区
議
会
議
員

中

道

貴

皆
さ
ん
、
こ
ん
に
ち
は
！

今
夏
は
、
最
高
気
温
四
〇
・
九

度
を
記
録
す
る
な
ど
か
つ
て
無

い
暑
さ
で
し
た
。
ま
だ
ま
だ
厳

し
い
残
暑
が
続
き
ま
す
。
是
非

ご
自
愛
下
さ
い
。

さ
て
、
本
年
４
月
の
初
当
選

以
来
、
初
め
て
の
議
会
活
動
も

早
や
４
ヶ
月
。
皆
様
に
お
訴
え

し
て
参
り
ま
し
た
お
約
束
の
実

現
に
向
け
、
所
属
の
各
委
員
会

な
ど
を
通
じ
て
全
力
で
取
り
組

ん
で
い
ま
す
。
ま
た
、
お
寄
せ

頂
い
た
ご
要
望
や
ご
相
談
に
つ

い
て
も
、
一
つ
一
つ
実
現
に
向

け
て
着
実
に
進
め
て
い
ま
す
。

第
６
号
（
特
大
号
）
で
は
、
こ

こ
３
ヶ
月
間
の
取
り
組
み
を
ま

と
め
て
ご
報
告
し
ま
す
。

「
な
か
み
ち
通
信
」
は
、
議

会
活
動
な
ど
日
頃
の
取
り
組
み

に
つ
い
て
、
区
民
の
皆
様
に
お

知
ら
せ
す
る
と
共
に
、
区
政
へ

の
ご
意
見
を
頂
く
た
め
発
行
す

る
も
の
で
す
。
一
人
の
声
を
し

っ
か
り
実
現
す
る
た
め
誠
心
誠

意
取
り
組
み
ま
す
。
宜
し
く
お

願
い
し
ま
す
。

初当選から４ヶ月。一人の声をしっかり実現！

実
現
し
ま
し
た
！

【

新
し
く
２
本
の
街
路
灯
が
設
置
（
中
央
４
丁
目
）
７
／
３

】

★
こ
の
地
域
の
区
道

は
た
い
へ
ん
暗
く
、

ま
た
曲
が
り
角
が
多

い
た
め
見
通
し
も
悪

い
。
周
辺
で
は
住
宅

が
増
え
た
こ
と
も
あ

り
、
安
全
対
策
上
か

ら
街
路
灯
を
設
置
し

て
ほ
し
い
と
の
要
望

が
あ
り
ま
し
た
。

こ
の
程
、
新
年
度

予
算
で
２
本
の
街
路

灯
が
設
置
さ
れ
地
元

の
皆
様
方
か
ら
は
、

た
い
へ
ん
に
喜
ば
れ

て
い
ま
す
。

【道路改修（大杉３丁目）７／１７】

【

主
な
活
動
日
誌

６
月
～
８
月

】

６
月

１

財
産
価
格
審
議
会

２

環
境
を
よ
く
す
る
運
動
中
央
大
会
、

鹿
本
中
学
校
運
動
会
、
コ
ス
モ
ス
の
会

３

大
杉
小
学
校
運
動
会
、
上
一
色
ま
つ
り
、

江
戸
川
消
防
操
法
大
会

４

総
務
委
員
会
、
新
人
議
員
研
修
会

５

公
明
党
Ｔ
Ｏ
Ｋ
Ｙ
Ｏ
フ
ォ
ー
ラ
ム

６

街
づ
く
り
防
災
対
策
特
別
委
員
会
、
行

財
政
改
革
特
別
委
員
会
、
党
員
会

７

朝
の
駅
前
街
頭
演
説
（
新
小
岩
駅
）
、

江
戸
川
区
事
業
説
明
会
（
初
日
）

８

江
戸
川
区
事
業
説
明
会
（
最
終
日
）

９

花
壇
コ
ン
ク
ー
ル
表
彰
式

公
害
認
定
審
査
会

11

認
知
症
サ
ポ
ー
タ
ー
講
習
会

12

朝
の
駅
前
街
頭
演
説
（
新
小
岩
駅
）
、

14

区
議
会
第
２
回
定
例
会
開
会

環
境
促
進
事
業
団
説
明
会

18

本
会
議

19

総
務
委
員
会

20

朝
の
駅
前
街
頭
演
説
（
新
小
岩
駅
）
、

21

総
務
委
員
会

本
会
議
、
第
２
回
定
例
会
閉
会
日

26

朝
の
駅
前
街
頭
演
説
（
新
小
岩
駅
）
、

28

区
医
師
会
懇
談
会

７
月

３

街
づ
く
り
防
災
対
策
特
別
委
員
会

４

総
務
委
員
会

５

朝
の
駅
前
街
頭
演
説
（
新
小
岩
駅
）
、

６

区
立
小
中
学
校
（
３
校
）
の
視
察

７

党
員
会
（
中
央
支
部
）

９

公
害
認
定
審
査
会

行
財
政
改
革
特
別
委
員
会
、
特
定
健
診

10

及
び
特
定
保
健
指
導
説
明
会

参
議
院
議
員
選
挙
公
示
日

12

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル

15

メ
ト
ロ
セ
ブ
ン
促
進
協
議
会
総
会

24

財
産
価
格
審
議
会

25

江
戸
川
区
総
合
防
災
訓
練
（
篠
崎
町
）

26

参
議
院
議
員
選
挙

投
開
票
日

29

朝
の
駅
前
街
頭
演
説
（
小
岩
駅
）

31

公
明
党
議
員
総
会

８
月

２

つ
く
ば
市
と
産
総
研
を
視
察

３

特
別
区
議
会
講
演
会
（
東
京
区
政
会
館
）

５

総
合
人
生
大
学
祭
（
タ
ワ
ー
ホ
ー
ル
）

６

行
財
政
改
革
特
別
委
員
会

８

総
務
委
員
会
、
親
父
の
会
（
松
江
３
中
）

で
夜
間
パ
ト
ロ
ー
ル

９

朝
の
駅
前
街
頭
演
説
（
新
小
岩
駅
）
、

街
づ
く
り
防
災
対
策
特
別
委
員
会

公
害
認
定
審
査
会

20

【マンホールの改修（中央４丁目）６／２６】
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★
下
水
道
の
マ
ン
ホ
ー
ル
が
低
く
な
っ
て
い
る

た
め
、
雨
水
が
溜
ま
り
や
す
く
、
車
が
通
る
度

に
車
体
が
庭
の
樹
木
に
あ
た
る
な
ど
困
惑
し
て

い
る
と
の
ご
相
談
を
受
け
ま
し
た
。
早
速
、
上

野
和
彦
都
議
会
議
員
と
連
携
を
と
り
、
都
下
水

道
局
に
申
し
入
れ
ま
し
た
。

先
日
、
都
の
改
修
工
事
に
よ
り
平
ら
に
な
り
、

マ
ン
ホ
ー
ル
も
小
さ
な
も
の
に
換
え
ら
れ
、
地

元
の
皆
様
に
た
い
へ
ん
喜
ば
れ
て
い
ま
す
。

★
公
園
で
遊
ぶ
子
ど
も
達
か
ら
、
「
今
、
何
時

で
す
か
？
」
と
、
頻
繁
に
問
い
合
わ
せ
が
あ
る

の
で
、
時
計
を
設
置
し
て
ほ
し
い
、
と
の
御
要

望
が
あ
り
ま
し
た
。
区
と
相
談
の
結
果
、
こ
の

程
、
見
や
す
い
位
置
に
設
置
さ
れ
、
地
域
の
皆

様
か
ら
喜
ば
れ
て
い
ま
す
。（
６
／

）
25

【
本
一
色
第
６
児
童
遊
園
に
時
計
設
置
】

★消防操方大会が開催。日頃より鍛えら
れた各分団の操方技術が競われました。

（江戸川清掃工場構内）

【マンホールの改修（本一色２丁目）・６／２３】

【 江戸川消防操方大会・６／３ 】

★
大
杉
地
域
の
方
よ
り
、
「
変
則
な
交
差
点
の

た
め
右
左
折
が
危
険
な
の
で
改
良
を
」
と
の
要

望
を
頂
き
ま
し
た
。

小
松
川
警
察
に
申
し
入
れ
た
と
こ
ろ
、
新
た

に
中
心
点
が
路
面
標
示
さ
れ
、
地
域
の
方
々
よ

り
喜
ば
れ
て
い
ま
す
。

【西一之江交差点が改良・６／２０】

見てきました！

【
看
板
を
設
置
（
大
杉
２
丁
目
）
・
７
／

】
24

★自転車事故により、安全対策の要

望がありました。早速、「注意・とび

だし」の看板が設置されました。

【総合防災訓練・７／２６】

★震度７の直下型を想
定し、真剣な訓練が実
施されました。

（江戸川河川敷）

★議会の「街づくり防災対策特別委員会」委員とし
て、今年度完成予定の葛西駅地下自転車駐車場の工
事現場を視察しました。《左は一基当り１８０台収容
可能な本体内部（全収容台数は約９,４００台）》

【 つくば市・産業技術総合研究所等を視察 ８／２ 】

★区議会公明党の政調会では、８

月２日茨城県つくば市と産業技術

総合研究所（産総研）等を視察し

ました。

岡田久司副市長と和やかに懇談

すると共に、市のフィルム・コミ

ッション事業や駅前再開発につい

て説明を受け、活発に意見交換が

なされました。

一方、午後の産

業技術総合研究所

等では、最新の科

学技術について説

明を聞き、実験に

も参加させて頂き

ました。

岡田副市長と視察メンバー

質問する中道議員 産総研で実験に参加

【 葛西駅の地下駐輪場工事を視察・ ８／９ 】

【 本区の教育現場を視察 ７／６ 】

←★上一色中学校では、校

長先生から「朝の読書運動」

の説明をお聞きすると共に

各教室の状況を見させて頂

きました。

→★新堀小学校では、校長先

生やＰＴＡの皆さんから「読

書タイムの活用」について説

明をお聞きしました。

←★下鎌田小学校では、校

長先生や栄養士の方から「保

健と給食の連携による健康

づくり」について説明をお

聞きしました。

下鎌田小学校

新堀小学校

上一色中学校


